



コミュニティ・スクール便り



令和6年2月 NO. 3

令和6年2月9日（金）今年度最後の学校運営協議会が行われました。各学級の授業の様子を委員の皆さんに御参観いただいた後、本年度の学校運営の成果や課題、来年度の学校運営、学校支援体制等について熟議しました。多くの建設的な御意見をいただき、委員の方々、地域や保護者の皆様の御支援があったからこそ、実りある創立150周年の一年間になったということを改めて感じました。

【学校関係者評価】

- 肯定の数値が伸びているところは伸ばしていきたい。
- 道徳教育に関する数値が低かったが、学校はやっているのではないか。
- 日常に行う何気ない指導、発表している子の方を見る、挨拶運動等一人一人を大切にしている指導そのものが道徳教育であることを伝えていきたい。
- 子供には、学校の先生に相談できないことがあっても、保護者や友達、地域の人等誰に相談してもいいんだよと言うことを伝えていきたい。家庭、地域、CS等の様々な大人と相談できることが大切



会議の様子

である。

- 4月に取ったアンケートと全く同じアンケートを取り、比較してみるのも良い。
- 学校、家庭、地域で協力していきめのない学校にしていきたい。
- 発達支援学級が4クラスになることや取り出し指導の良さを保護者に発信していきたい。

【次年度の学校運営基本方針】

- 次年度に力を入れたいことについて、十分理解してもらえるよう保護者等に周知していけるといい。
- 子供たちが難しいことを学習していて感心した。発達支援学級のこともっと保護者に知ってもらおうとよい。

【学校運営協議会の自己評価】

- 学校の取組について、十分に熟議ができた。
- 150周年の行事に参加して、先生方の努力により、子供たちの笑顔を見ることができ、いい節目の行事になっており、成果が表れていた。
- 一年を通じてサポーターとして活動することができ良かった。
- ボランティアの募集が一生懸命でき、50名近くのボランティアの方が参加してくださった。
- 先生方にCSメンバーを紹介する機会を設けていただけたらと思う。
- 先生方に、こんなことをして欲しいという声をもっと上げていただけたらと思う。学校からの具体的な指示があると、さらに充実した活動になると思う。
- 休んだ子の授業のサポート等でもできることがあると思う。



授業参観の様子

皆様の御協力により、本年度も無事学校運営協議会を執り行う事ができました。今後ともよろしくお願い致します。一年間ありがとうございました。

